



## Los GAMBAs

**Los G A M B as** steht für **G**uillaume **A**ndré und **M**ichael **B**erweger, und natürlich "lost" (Schweizerdeutsch für „hört“!) man ihnen gerne zu: Songs frisch von der Leber, zwei Elektronikingenieure, die seit Jahren musikalisch zusammen unterwegs sind. Mag der Name wohl an die spanische Version der Crevetten erinnern, so sind die Initialen der beiden Musiker Spender für den lustigen Namen geworden.

### **Michael**

Gesang – Kontrabass – Klavier – Komposition

Michael hat seine musikalischen Spuren im Orchester, bei der Ländler-Kappelle und in der Big Band abverdient, auch hat er zwei CDs mit Eigenkompositionen veröffentlicht.

### **Guillaume**

Gesang – Cajon – Klavier – die wandelnde Jukebox

Der in Belgien geborene Weltenbürger Guillaume ist ausgerüstet mit überirdischen Fähigkeiten, was das Nachinterpretieren von Hits betrifft. Er kann einen Hit mit erster und zweiter Stimme, Schlagzeug-Groove, Bass, Bläser-Einsätzen nachsingen, und man soll sich hüten, ihn dabei zu stoppen 😊. Ausser Französisch, Spanisch, Englisch und Deutsch spricht er auch fließend Schweizerdeutsch.

### **Von Jodel bis Jazz**

Musik gefällt den Beiden, sei dies nun beim Autofahren aus dem Radio, beim Salsa tanzen an einem klassischen Konzert oder auf der Alp. Darum ist es klar dass die beiden ihre Songs kreuz und quer Interpretieren, mit viel Leidenschaft und gerne mit einer Prise Humor.